

Extractos para Estudio:

PARALELOS CON 1974

**(La Cabeza del Cuerpo de Cristo:
La Cabeza de la Esposa de Cristo y la Cabeza del
Hijo Palabra)**

DE LO QUE DIJO QUE IBA HACER HOY A TRAVÉS DEL GRUPO DE ESCOGIDOS? PORQUE ÉL DEJÓ ALGUNAS COSAS, CUANDO VINO LA PRIMERA VEZ, ÉL DEJÓ ALGUNAS COSAS SIN HACER PARA HACERLAS A TRAVÉS DE LOS DISCÍPULOS.

Y EN ESTE TIEMPO, CUANDO VINO LA SEGUNDA VEZ, ÉL DEJÓ ALGUNAS COSAS SIN HACER PARA HACERLAS A TRAVÉS DE LOS ESCOGIDOS, PERO HIZO TODO LO QUE ÉL PROMETIÓ QUE HABRÍA DE HACER A TRAVÉS DEL HERMANO BRANHAM, LO HIZO TODO, PERO ÉL CONTINÚA EN LOS ESCOGIDOS.

OBRANDO, ¿Y AHÍ ESTARÁ QUIÉN? CRISTO CUMPLIENDO LA SEGUNDA PARTE DE SU SEGUNDA VENIDA. ¿VE USTED?

ENTONCES LA CABEZA DE ESE NIÑO, SI LA CABEZA DE LA NOVIA FUE ELÍAS, O FUE LA PRIMER PARTE DE LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR, PUES LA CABEZA DEL NIÑO ¿SERÁ QUÉ? LA SEGUNDA PARTE DE LA VENIDA DEL SEÑOR; ENTONCES YO CREO QUE USTEDES SABEN DE LO QUE ESTAMOS HABLANDO ¿VERDAD? LA CABEZA DE LA NOVIA FUE ELÍAS, LA CABEZA DEL HIJO, PUES SERÁ MOISÉS. AHORA LO ENTENDIERON ¿VERDAD? PERO LA COSA ES QUE DONDE ESTÁ LA CABEZA, PUES TODA ESA PARTE ¿ES QUÉ? ES CABEZA DE HIJO, ENTONCES LA CABEZA DEL HIJO ES LO PRIMERO QUE SALE.

AHORA, VEA USTED ENTONCES QUE AHÍ ESTÁ LA MENTE, AHÍ ESTÁ TODO, EL RESTO DEL CUERPO SE TIENE QUE DEJAR DIRIGIR ¿POR QUIÉN? POR LA CABEZA; SI EL PIE HACE UNA COSA QUE LA CABEZA NO DICE, ¿PUES QUÉ PASA? HAY ALGO MAL EN EL CUERPO.

EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 14 de diciembre de 1975

Ponce, Puerto Rico

DIOS LO QUE IBA HACER A TRAVÉS DEL HERMANO BRANHAM, YA LO HIZO, ¿PERO QUÉ

LA RECOMPENSA GLORIOSA

(La Cuarta Recompensa)

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 18 de febrero de 1977

Cayey, Puerto Rico

AHORA ENCONTRAMOS QUE ESE GRUPO DE CREYENTES, CON ESE MINISTERIO DE MOISÉS Y ELÍAS, NO SON DOS COSAS; ES UN SOLO GRUPO CON UNA CABEZA.

Ese grupo, ese cuerpo de creyentes, a unos les corresponde una posición, a otros otra, pero todos pertenecen a ese cuerpo de creyentes encabezado por un ministerio profético: El de Moisés y Elías. Por lo tanto, el cuerpo no se mueve a menos que de la cabeza vengan las órdenes, y en la cabeza no está el cerebro de un ser humano para dirigir las cosas, sino que está ¿qué? La Mente de Cristo.

Y ENTONCES, ¿QUÉ ES LO QUE HA ESTADO EN LOS PROFETAS PARA DIRIGIR AL PUEBLO? ¿HA SIDO LA MENTE HUMANA O LA MENTE DE CRISTO? CUANDO ELLOS HAN HABLADO POR SU CUENTA, ESO ES COSA APARTE, PERO CUANDO ELLOS HAN DICHO: ¿ASÍ DICE EL SEÑOR! ESO NO ES LA MENTE DE UN HOMBRE OPERANDO, ESA ES LA MENTE DE CRISTO OPERANDO EN UN PROFETA, Y SIEMPRE LOS PROFETAS SON LA CABEZA DEL PUEBLO.

LA SEGUNDA VENIDA PARA SALVAR A LOS QUE LE ESPERAN

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 25 de marzo de 1977

Cayey, Puerto Rico

Ahora, no dice: “*Cuando nuestro Señor aparezca sobre la Tierra será la Palabra de Dios encarnada en una mujer*”; dice: “*En un hombre*”.

PORQUE ESE HOMBRE SERÁ LA CABEZA DEL GRUPO, SERÁ CONFORME A LA PALABRA DE DIOS: MOISÉS Y ELÍAS; PORQUE DESPUÉS DEL CUARTO ELÍAS, LA ÚNICA PROMESA QUE QUEDA DE DIOS CUMPLIR, ES LA PROMESA DE APOCALIPSIS 11, DE ENVIARLES A MOISÉS Y ELÍAS.

ADOPTADOS POR JESUCRISTO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 01 de mayo de 1977

Cayey, Puerto Rico

Hemos sido subidos arriba a la cima del Monte; como grupo somos el Hijo prometido, como grupo, entonces como individuos somos nosotros miembros de ese cuerpo de creyentes, el cual es conocido como el Hijo de Dios. Este Hijo de Dios es el Hijo, que ustedes saben, que le ha nacido a la Novia. (Como grupo les estoy diciendo).

Ahora, nosotros somos partes, cada uno de nosotros somos partes de ese cuerpo: unos son brazo, otros son

su vientre, ¿y la cabeza dónde está? La cabeza de la mamá está arriba ¿ve? El del niño, pues todavía está mirando hacia arriba, pero es otra cabeza, pero luego cuando viene el tiempo de nacer, entonces se cambia de posición, y entonces para donde queda la cabeza de la mamá del niño, para ahí queda los pies del niño, y para donde quedaban los pies de la mamá del niño, para ahí queda la cabeza del niño.

ASÍ ES QUE LA NOVIA TIENE UNA CABEZA, Y LA CABEZA SABEMOS QUE ES ¿QUIÉN? EL ELÍAS QUE HABRÍA DE VENIR, ¿VE? DIOS HECHO CARNE CUMPLIENDO LA PRIMER PARTE DE SU SEGUNDA VENIDA. PERO RECUERDE QUE EL NIÑO, ESE NIÑO, COMO ES VARÓN, TIENE UNA CABEZA PROPIA, ¿VE USTED? ÉL TIENE UNA CABEZA PROPIA.

POR LO TANTO, ENCONTRAMOS ENTONCES QUE ESE NIÑO... FÍJESE, LA NOVIA SE GUIABA POR SU CABEZA ¿QUE ERA QUÉ? ELÍAS, ELÍAS, ¿VE USTED? PERO AHORA VEMOS QUE EL NIÑO, COMO ES VARÓN, TIENE UNA CABEZA.

AHORA, LA CABEZA DE LA NOVIA ¿ERA QUÉ? UN PROFETA, ¿QUÉ SERÁ LA CABEZA DEL NIÑO, Y LOS QUE PERTENECEN A LA CABEZA DE ESE NIÑO? ¡OH, BENDITO EL SEÑOR PARA SIEMPRE! ASÍ QUE ENTONCES EL NIÑO NO TIENE QUE PREOCUPARSE PORQUE NO PERTENECÍA O ERA PARTE DE DONDE ESTABA LA CABEZA DE LA NOVIA, ¿VE? SINO QUE DONDE ESTÉ LA CABEZA DEL NIÑO, ¿AHÍ ESTARÁ LA MENTE DE QUIÉN? DE CRISTO

GRUPO PEQUEÑO, PERO EL GRUPO MÁS GRANDE ES DEL CUELLO PARA ABAJO. ¿VE? EL GRUPO GRANDE ES DEL CUELLO PARA ABAJO, PERO EL GRUPO PEQUEÑO ES LA CABEZA; PERO ES LO MÁS IMPORTANTE DE TODO EL CUERPO.

Así como el grupo más pequeño es el grupo de la Piedra Angular, pero es lo más importante de todo. ¿Ve? Porque a través de ese grupito de la Piedra Angular es que Dios reina sobre todo el grupo de los escogidos de todas las edades; **Y ASÍ TAMBIÉN ES EN ESTA HORA QUE DIOS REINARÁ Y LE ENSEÑARÁ A TODOS LOS ESCOGIDOS, A TODOS LOS ESCOGIDOS, A LOS QUE FORMAN PARTE DEL GRUPO ESCOGIDO DE ESTE TIEMPO, ÉL LE ENSEÑARÁ ¿A TRAVÉS DE QUÉ? LE ENSEÑARÁ LO QUE DEBEN HACER, LO QUE DEBEN DE CREER, TODO SE LO ENSEÑARÁ A TRAVÉS DEL GRUPITO QUE FORMA LA CABEZA, Y EL RESTO DEL CUERPO RECIBE TODO A TRAVÉS DE ESA CABEZA.**

EL HUERTO DEL EDÉN

*Dr. William Soto Santiago
Martes, 30 de Julio de 1974
Sabana Seca, Puerto Rico*

Usted sabe que la forma correcta, un nacimiento correcto ¿cómo es? Fíjese, primero encontramos que el niño está en cierta posición ¿ve?

Ahora recuerde, la cabeza de la Novia ¿dónde está? Mire la cabeza de la mamá de un niño, el niño lo tiene en

dedos, y así por el estilo cada uno tiene una posición en ese cuerpo.

LA CABEZA, PUES LA CABEZA SIEMPRE HA SIDO CRISTO, ¿VE? LA CABEZA SIEMPRE HA SIDO EL SEÑOR, Y CUANDO EL SEÑOR VINO EN SU PRIMERA VENIDA, ÉL ERA LA CABEZA DEL CUERPO, CUANDO EL SEÑOR VIENE EN SU SEGUNDA VENIDA, ÉL ES LA CABEZA DEL CUERPO.

RAPTADO PORQUE CAMINÓ CON DIOS

*Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de octubre de 1975
Ponce, Puerto Rico*

En el 65 se **FUE EL ESPOSO, SE FUE EL ESPOSO, LA CARNE DEL ESPOSO, PERO LA NOVIA QUEDÓ EMBARAZADA, LA ESPOSA QUEDÓ EMBARAZADA, Y YA A LOS NUEVE AÑOS (74), PUES YA EL HIJO TENÍA QUE EMPEZAR A NACER; SON NUEVE AÑOS, NUEVE MESES. ¿VE USTED? ENTONCES YA ESE HIJO ESTÁ NACIENDO, LO ÚNICO QUE LE FALTA ES QUE EL ESPÍRITU DE DIOS EN TODA SU PLENITUD ENTRE A ESE HIJO.**

NO SE SABE POR DÓNDE ESTÁ YA, YA LA CABEZA SALIÓ; LA CABEZA ES EL GRUPO DE CREYENTES QUE VA AL FRENTE, EL GRUPO DE CREYENTES QUE SALIÓ PRIMERO, ¿VE? ASÍ QUE ESA ES LA CABEZA DE TODO EL CUERPO.

AL UNO SABER LO QUE SIGNIFICA SER LA CABEZA, Y UN GRUPO DE CREYENTES ES LA CABEZA DEL RESTO DE LOS CREYENTES, ESO SIGNIFICA QUE LA MENTE ESTÁ AHÍ Y QUE DESDE AHÍ ES QUE SE RECIBE TODO LO QUE TIENE QUE SER HECHO. LO QUE EL CUERPO SUYO TIENE QUE HACER, ¿DE DÓNDE USTED LO RECIBE? DE AQUÍ. ¿VE?

ASÍ QUE TODO EL CUERPO TIENE QUE ACTUAR DE ACUERDO A LA MENTE DE CRISTO QUE ESTÁ EN LA CABEZA, EN LA CABEZA (O SEA, EL GRUPO), EL GRUPO DE CREYENTES QUE OCUPA ESE LUGAR EN ESTA HORA EN LA CUAL ESTAMOS VIVIENDO.

Si su pie o su brazo quiere actuar sin dirección de la cabeza, ¿pues qué pasa? Empieza a cometer errores. ¿Usted ha visto las personas que su brazo o algo no está actuando correctamente? Usted encuentra que el brazo empieza a moverse cuando no tiene que moverse, ¿Ve? Y entonces empieza a moverse; así también le puede pasar al pie actuando fuera de lugar. ¿Ve?

Entonces eso también ocurre en lo espiritual; pero este cuerpo estará bien sincronizado, bien en orden, que no se moverá ni hará nada, a menos que lo vea a través de la cabeza, o sea, la cabeza dará sus órdenes:

“Esto hay que hacerlo así,” pues camina para adelante y lo hace así. “Hay que creer en Dios manifestado en carne viniendo con Su Nombre nuevo.”

Pues hay que creerlo, está claro, ¿por qué? Porque la cabeza lo vio y el resto del cuerpo lo tiene que ver y creer. ¿Ve? “Hay que comenzar a adorar a Dios en Su Nombre

eterno.” ¿Qué pasa? Cualquiera puede salir a decirlo, si el brazo sale a decirlo, ¿qué pasa? Se va a enredar porque no va a saber el resto.

PERO EL GRUPO DE CREYENTES QUE OCUPA LA POSICIÓN DE LA CABEZA, PUES ENTONCES LO ÚNICO QUE TIENE QUE HACER ES PARARSE: “BUENO, ESTO ES ASÍ.” “¿POR QUÉ ES ASÍ?” “¿POR QUÉ ES ASÍ Y ASÍ Y ASÍ?” ¿POR QUÉ? PORQUE AHÍ ESTÁ LA MENTE DE CRISTO ¿PARA QUÉ? PARA CONOCER TODOS LOS SECRETOS DE DIOS QUE FUERON YA REVELADOS, PORQUE ¿quién enseñó a Dios? ¿Quién fue su instructor? Entonces nosotros tenemos la mente de Cristo, dice la Palabra, y si tenemos la mente de Cristo, en la mente es que están los pensamientos de Dios, y ahí entonces es que se puede entender a Dios a través de Su propia mente. ¿Ve?

Entonces si opera la mente de Dios podemos entender todo lo que Dios habló a través de Su manifestación en carne. ¿Cuántos años pasaron y nunca habíamos visto el Nombre nuevo del Señor? ¿Cuántos años pasaron y nunca habíamos visto que teníamos que adorar a Dios en Su Nombre nuevo? (O sea, en Su Nombre eterno). ¿Cuántos años pasaron? Pero cuando se operó la mente de Cristo, ¿en dónde? En la cabeza, ¿ve? En la cabeza ¿de qué? En la cabeza del hijo que le comenzó a nacer a la Novia, cuando empezó a operarse, entonces pues comenzó a verse todas esas cosas.

LA CABEZA LA FORMAN UN GRUPO DE CREYENTES, NO SOLAMENTE UNA PERSONA, LA FORMAN UN GRUPO DE CREYENTES, UN